
JAKARTA (IM) - Pj 
Gubernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono menanam po-
hon baru di area JT 20, banta-
ran Kali IKIP, Jalan Pulomas 
Selatan, Kayu Putih, Puloga-
dung, Jakarta Timur, Selasa 
(11/7). Sebanyak 60 pohon 
ketapang kencana akan dita-
nam di lahan sepanjang 296 
meter.

Heru mengatakan, se-
belumnya, di lokasi tersebut 
telah ditanam 15 pohon. 
Sementara hari ini terdapat 35 
pohon yang ditanam, sisanya 
akan ditanam secara bertahap 
hingga jumlahnya mencapai 
60 pohon.

“Saya bersama Wali Kota 
Jakarta Timur, beberapa tokoh 
masyarakat dan Kepala Dinas 
Pertamanan, camat dan lurah, 
kembali menanam pohon den-
gan panjang area 296 meter. 
Nanti penanaman pohon di 
sini akan dilanjutkan oleh wali 

kota dan warga,” kata Heru.
Selain itu, area tersebut 

juga akan dilengkapi sejumlah 
fasilitas untuk menunjang 
aktivitas warga, salah satunya 
jogging track. “Untuk jogging 
track sedang ditata di dekat 
kali. Jogging track dibangun 
agar masyarakat bisa me-
makainya untuk olahraga, 
karena setiap Sabtu dan Min-
ggu jalan ini ramai digunakan 
car free day,” ujar Heru.

Heru juga mengapresiasi 
seluruh unsur masyarakat yang 
mendukung program peng-
hijauan dan penataan wilayah 
demi lingkungan yang lebih 
baik. “Terima kasih dukungan 
masyarakat, Lembaga Musy-
awarah Kelurahan (LMK), 
dan warga di sekitar sini yang 
telah membantu melakukan 
penghijauan dan pengembalian 
area-area di sepanjang saluran 
PHB IKIP sehingga bisa hijau 
kembali,” terang Heru.  yan

Bantaran Penghubung Kali IKIP
Dihijaukan dan Dibangun Jogging Track

AKSI TOLAK PENGGUNAAN UNTA TUNGGANGAN TURIS DI GIZA
Sejumlah aktivis dari People for the Ethical Treatment of Animals (PETA) 
memakai kostum unta saat melaksanakan aksi di depan Kedutaan Besar 
Mesir, Jakarta, Selasa (11/7). Pada aksi tersebut mereka menuntut peme-
rintah Mesir menghentikan penggunaan unta untuk transportasi turis di 
area kawasan wisata Piramida Giza, Mesir.
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REVITALISASI PASAR TANAH ABANG BLOK G
Suasana area Pasar Tanah Abang Blok G yang sepi dari aktivitas pedagang di Pasar Tanah Abang, Jakarta, Selasa (11/7). 
Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono mengatakan, pihaknya akan merevitalisasi Pasar Tanah Abang Blok 
G yang kondisinya kini memprihatinkan akibat ditinggalkan oleh pedagang dan viral diduga menjadi tempat peredaran 
narkotika dan aksi premanisme.

“Rusunawa seharusnya diperuntuk-
kan untuk warga kelas ekonomi mene-
ngah ke bawah dan tidak punya tempat 
tinggal layak. Ini kok yang punya motor 
punya mobil bisa masuk (dapat) rusu-
nawa gitu loh? ini kenapa bisa begini? 
Tolonglah eksekutif kepekaannya ke-
pada rakyat,” kata Anggota Komisi D 
DPRD DKI Jakarta, Husen.

Anggota DPRD DKI Pertanyakan Warga
Kelas Menengah Bisa Dapat Rusunawa

JAKARTA (IM) - Ang-
g ota  Komis i  D Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) DKI Jakarta, Husen

      mempertanyakan warga 
yang punya kendaraan dan 
kelas ekonomi menengah 
ke atas bisa mendapatkan 
rumah susun sewa sederhana 
(rusunawa).

“Ini kok punya motor pu-
nya mobil bisa masuk (dapat) 
rusunawa gitu loh? ini kenapa 
bisa begini? Tolonglah ekse-
kutif  kepekaannya kepada 
rakyat,” kata Husen dalam 
rapat Komisi D DPRD de-
ngan Dinas Perumahan dan 

Permukiman DKI Jakarta di 
Jakarta, Selasa (11/7).

Menurut Husen, rusuna-
wa seharusnya diperuntukkan 
untuk warga kelas ekonomi 
menengah ke bawah dan tidak 
punya tempat tinggal layak.

Husen mencontohkan 
salah satu warga yang dia nilai 
layak untuk mendapatkan unit 
rusunawa.

“Di Jelambar di RW 8 
ada 11 RT. Di sana ada kelu-
arga tinggal di rumah dua kali 
dua padahal KK DKI, KTP 
DKI,” kata dia.

Dia berharap Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI 

melakukan seleksi ketat terha-
dap calon penghuni rusunawa 
agar unit tersebut bisa tepat 
sasaran untuk warga yang 
membutuhkan.

Selain itu, Husen juga 
menyoroti beberapa fasilitas 
rusunawa yang dinilai tidak 
layak. Dalam kunjungan ke 
beberapa rusun, dia kerap 
melihat adanya fasilitas yang 
buruk seperti pintu kamar 
mandi yang tidak ada hingga 
mushala yang tidak layak.

Selain itu, dia juga kerap 
melihat pos di setiap pintu 
depan rusunawa yang tidak 
layak. “Beberapa ada yang 
posnya kumuh sekali, kayak 
di hutan belantara. Jelek ban-
get,” kata dia.

Dia menekankan Dinas 
Perumahan dan Permukiman 
agar serius membenahi fasili-
tas di setiap rusunawa. Sebe-
lumnya, Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dinas Perumahan dan 
Permukiman DKI Jakarta,

Retno Sulistiyaningrum 
mengungkapkan bahwa ada 
beberapa warga diusulkan un-
tuk mendapatkan unit rusuna-

wa. Namun demikian, warga 
tersebut diketahui memiliki 
kendaraan mobil dan sepeda 
motor lebih dari dua unit.

 
Warga Kolong Tol Angke 

Sementara itu, Pemer-
intah Provinsi DKI Jakarta, 
menyediakan 52 unit rumah 
susun sewa (rusunawa) untuk 
warga yang tinggal di kolong 
Tol Angke, Jelambar, Grogol 
Petamburan, Jakarta Barat.

“Pihak Wali Kota Jakarta 
Barat sudah berkoordinasi 
dengan kita, kami diminta 
menyediakan 52 unit rusun,” 
kata Pelaksanaan Tugas (Plt) 
Kepala Dinas Perumahan dan 
Permukiman DKI Jakarta, 
Retno Sulistiyaningrum dalam 
rapat dengan anggota Komisi 
D DPRD DKI Jakarta itu.

Retno mengatakan, Pe-
me rintah Provinsi (Pemprov) 
DKI Jakarta telah mendata 

warga yang layak untuk men-
dapatkan rusunawa tersebut.

Mereka segera ditempat-
kan di beberapa rusunawa 
yang ada di DKI Jakarta. Salah 
satunya di Rusunawa Penja-
ringan Jakarta Utara (Jakut)
dan Rusunawa Tipar Cakung 
Jakarta Timur (Jaktim).

Namun demikian, Retno 
tidak menjelaskan secara rinci 
kapan pemindahan warga 
kolong tol tersebut. Sementara 
Lurah Jelambar Baru, Danur 
Sasono mendata ada 83 kepala 
keluarga (KK) yang menghuni 
pemukiman liar tersebut, den-
gan perincian KTP DKI 52 
KK dan non DKI 31 KK.

“Untuk warga DKI ada 
yang dari Jelambar Baru, An-
gke, Jembatan Besi, Kalideres 
dan Tambora. Sementara itu 
yang dari luar DKI ada Ciamis, 
Tegal, Tangerang, Banten dan 
Sukabumi,” ungkap dia.  yan

IDN/ANTARA
JAKARTA (IM) - De-

wan Perwakilan Rakyat Dae-
rah (DPRD) DKI Jakarta 
me ne tapkan jadwal Penan-
da ta nganan Kesepakatan 
Sub stansi atas Rancangan 
Per aturan Daerah (Raperda) 
ten tang Rencana Tata Ruang 
Wilayah (RTRW) Provinsi 
Daerah Khusus Ibukota 
Jakarta Tahun 2022–2042. 
Wakil Ketua Badan Musy-
awarah (Bamus) DPRD 
DKI, Misan Samsuri men-
gatakan, berdasarkan hasil 
rapat bersama eksekutif, pen-
andatanganan kesepakatan 
akan dilangsung dalam rapat 
paripurna yang akan digelar, 
Rabu (12/7) ini.

“Berdasarkan saran dan 
masukan dari pimpinan dan 
anggota badan musyawarah 
serta pejabat eksekutif  dapat 
disepakati penetapan jadwal 
penandatanganan kesepaka-
tan antara Pejabat (Pj) Gu-
bernur dan DPRD Provinsi 
DKI Jakarta dilakukan pada 
Rabu ini,” ujar Misan yang 
juga Wakil Ketua Bamus 
DPRD DKI Jakarta.

Pada kesempatan itu, 
Ketua Bamus DPRD DKI, 
Prasetio Edi Marsudi me-

minta agar jajaran eksekutif  
kooperatif  dalam pemba-
hasan. Kepala Satuan Kerja 
Perangkat Daerah (SKPD) 
terkait diharapkan hadir tan-
pa diwakili. “Tolong kayak 
(pembahasan) gini jangan 
diwakilkan. Tapi intinya ya ini 
harus kita lalui, jangan sam-
pai kalau sudah jadi Perda ini 
masuk ke laci pak, banyak 
sekali kita buat Perda tidak 
ada gunanya,” ungkapnya.

Pras, sapaan karibnya, 
meminta fraksi-fraksi men-
gajukan pertanyaan secara 
detail agar menghasilkan 
peraturan daerah tentang 
RTRW DKI 2022-2024 
yang baik. “Saya juga me-
minta raperda ini dibahas 
secara detail, bukan sekadar 
dasarnya saja,” ujarnya.

Ia berharap Raperda 
RTRW DKI 2022-2042 
yang akan dibahas dan 
disahkan menjadi peraturan 
daerah ini dapat menjadi 
acuan penataan Kota Jakarta 
di masa mendatang. “Rap-
erda tentang tata ruang ini 
dibahas 20 tahun sekali se-
hingga hendaknya dimaknai 
secara betul,” kata politikus 
PDIP itu.  yan

Pemprov DKI akan Revisi Perda
Rencana Tata Ruang Wilayah

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
mengusulkan kawasan Glo-
dok sebagai depo Moda 
Raya Terpadu (MRT). 
Usulan itu ia sampaikan 
mengingat sampai saat ini 
lokasi depo kedua masih 
belum ditentukan. Padahal, 
pembangunan MRT Jakarta 
Fase 2A dari Bundaran HI 
hingga Kota sudah dilaku-
kan.

“Pada kesempatan ini, 
mungkin Pak Dirut MRT 
coba dipikirkan. Kalau me-
mang tidak harus di Ancol, 
posisi ground-nya itu bisa di 
Glodok dengan Kota. Tidak 
masuk ke Kota Tua karena 
masih harus dikawal den-

gan kondisi heritage area,” 
ujar Heru saat acara pena-
ndatanganan kerja sama an-
tara Pemprov DKI dengan 
Pemprov Bali di Balai Kota, 
Senin (10/7) kemarin.

Ia pun mengungkapkan 
itu adalah usulan semata 
dan tidak ada maksud apa-
pun di baliknya. Kalaupun 
MRT memiliki pandangan 
lain, ia meminta itu dipa-
parkan ke publik secara 
lebih detail. “Siapa tahu 
bisa,” lanjutnya.

MRT Jakarta adalah 
proyek transportasi massal 
yang sudah direncanakan 
sejak 1996. Namun, saat itu 
pembahasan berakhir tanpa 
eksekusi karena tidak ada 
kesanggupan Pemprov DKI 

maupun pemerintah pusat.
Pembangunan MRT 

baru mulai diseriusi pada 
2000 silam dengan memulai 
studi kelayakan dan pembe-
basan lahan. Proyek terse-
but pun mengorbankan 
Stadion Lebak Bulus yang 
menjadi markas Persija Ja-
karta yang saat ini lahannya 
dialihfungsikan menjadi 
depo. Groundbreaking 
pembangunan MRT Ja-
karta dimulai pada 2013 
dan berhasil beroperasi 
secara komersial pada 2019. 
Hingga kini, MRT Jakarta 
mampu mengangkut rata-
rata 85 ribu penumpang 
per hari dengan maksimal 
sampai 100 ribu penumpang 
per hari.  yan

Heru Usulkan Glodok
Dikorbankan Jadi Depo MRT

PENGUMUMAN
Berdasarkan Edaran Keputusan Para Pemegang 
Saham PT. MITRACHEMICAL MULIATAMA (DALAM 
LIKUIDASI), berkedudukan di Jakarta Utara 
(selanjutnya disebut ”Perseroan”), tanggal 6 Juli 
2023, yang keputusannya kemudian dimuat dalam 
akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham 
nomor 2 tanggal 6 Juli 2023 yang dibuat dihadapan 
AMELIA KASIH, SH., M.Kn, Notaris Kabupaten 
Bekasi, telah diputuskan untuk menyetujui dan 
menerima semua pekerjaan, perbuatan hukum 
dan laporan pertanggungjawaban Likuidator 
Perseroan sehubungan dengan selesainya proses 
likuidasi perseroan serta memberikan pelunasan 
dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya 
(acquit et decharge) kepada Likuidator Perseroan

Jakarta, 12 Juli 2023
Likuidator

PENGUMUMAN
Berdasarkan Edaran Keputusan Para Pemegang 

Perseroan

Likuidator

PENGUMUMAN
PT. PESONA DIGITAL INDONESIA  

(dalam likuidasi)
Berdasarkan Keputusan Pemegang 
Saham Di Luar Rapat PT. PESONA 
DIGITAL INDONESIA (“Keputusan”), 

(“Perseroan”), yang terakhir kali 
ditandatangani oleh para pemegang 
saham tanggal 27 Juni 2023, telah 
disetujui pembubaran Perseroan dan 
penunjukan Tuan MARCONY sebagai 
Likuidator Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang mempunyai 

atas likuidasi tersebut di atas dapat 
mengirimkan surat dalam jangka 
waktu 60 hari, terhitung sejak tanggal 
pengumuman ini kepada Likuidator 
dengan alamat di Jalan Ujung Pandang, 
Ruko Nomor 5C. Kelurahan Sungai 

Indonesia.         
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN
PT. ANUGRAH GLOBAL ENERGI 

(dalam likuidasi)
Berdasarkan Keputusan Pemegang 
Saham Di Luar Rapat PT. ANUGRAH 
GLOBAL ENERGI (“Keputusan”), 

(“Perseroan”), yang terakhir kali 
ditandatangani oleh para pemegang 
saham tanggal 27 Juni 2023, telah 
disetujui pembubaran Perseroan dan 
penunjukan Tuan MARCONY sebagai 
Likuidator Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang mempunyai 

atas likuidasi tersebut di atas dapat 
mengirimkan surat dalam jangka 
waktu 60 hari, terhitung sejak tanggal 
pengumuman ini kepada Likuidator 
dengan alamat di Jalan Ujung Pandang, 
Ruko Nomor 5B, RT.001/RW.032, 
Kelurahan Sungai Jawi, Kecamatan 

Likuidator Perseroan

JAKARTA (IM) - Di-
nas Pendidikan Jakarta me-
nyatakan kini hanya meng-
gunakan Data Terpadu Kes-
ejahteraan Sosial (DTKS) se-
bagai sumber data penya luran 
Kartu Jakarta Pintar (KJP) 
per tahun ajaran 2023. Ini 
merupakan salah satu lang-
kah Dinas Pendidikan yang 
ingin merumuskan kembali 
sistem Penerimaan Peserta 
Didik Baru atau PPDB Jalur 
Afi rmasi me nyu  sul dugaan 
adanya praktik jual beli KJP.

“Sekarang sudah DTKS 
ya, ke depan mungkin ada 
saringannya yang lebih lagi, 
kami masukkan ke P3KE,” 
kata Wakil Kepala Dinas 
Pendidikan DKI Jakarta, 
Purwosusilo, dalam siaran-
nya. Purwo merujuk saring-
an itu ke Data Pensasaran 
Percepatan Penghapusan 
Kemiskinan Ekstrem. 

Seperti diketahui, pene-
rima KJP selama ini tersebar 
di antara mereka yang ter-
data di DTKS; anak panti 
dan disabilitas; anak yang 
orang tuanya pemegang 
kartu pekerja Jakarta dengan 
penghasilannya Rp 1,15 juta, 
UMP; serta anak pengemudi 
Jaklingko, Mikrotrans.

“Calon perserta didik 
non-DTKS yang telah terver-
ifi kasi layak sebagai penerima 
KJP akan didorong untuk 
masuk DTKS,” katanya. 

Purwasusilo menegas-
kan bahwa pada Pemerintah 
Provinsi Jakarta, dengan 
adanya pelbagai masukan, 
justru lebih mendalami, lebih 
memastikan KJP tepat sa-
saran kepada yang berhak. 
Caranya termasuk dengan 
verifikasi ulang penerima 
yang ada dalam DTKS. Mer-
eka, disebut Purwo, perlu 
disaring lagi karena ada yang 
tidak layak sebagai penerima.

“Siapa yang verifi kasi? 
Musyawarah Kelurahannya 
bersama jajarannya di RT, 
RW, dan tokoh masyarakat, 
apakah si A layak atau tidak? 
Si B layak atau tidak? Seperti 
itu,” ujarnya.

Begitu pula untuk pene-
ri ma KJP yang selama ini 
di luar DTKS. Mereka di-
pastikannya tetap diakomo-
dasi dan didorong masuk 
ke DTKS, tapi melalui veri-
fi kasi yang sama. “Karena 
ada yang layak tapi ada juga 
yang tidak.”

Sebelumnya Sekretaris 
Daerah, Joko Agus Setyono 
mengungkap adanya praktek 
jual beli KJP untuk PPDB 
Jakarta Jalur Afi rmasi. Dia 
meminta Dinas Pendidikan 
untuk mendalami informasi 
tersebut. Beberapa sumber 
menyebutkan bahwa praktik 
jual-beli KJP terjadi lantaran 
data yang digunakan tidak 
berasal dari DTKS, melain-
kan bersumber dari sekolah 
sehingga disinyalir rawan 
‘titipan’.  yan

Penyaluran KJP Kini Hanya
Pakai Satu Data Ini

DUGAAN JUAL BELI UNTUK PPDB

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
mengatakan penyempur-
naan fasilitas Jakarta Inter-
national Stadium (JIS) tetap 
berjalan di tengah polemik. 
Heru mengatakan secara ke-
seluruhan JIS sudah bagus.  

“Sebenernya kalimatnya 
jangan revitalisasi, melain-
kan penyempurnaan,” kata 
Heru Budi di kawasan Ja-
karta Timur, Selasa (11/7).

Kepala Sekretariat Pres-
iden itu mengatakan secara 
keseluruhan JIS sudah ba-
gus, tetapi masih ada sarana 
dan prasarana penunjang 
yang perlu disempurnakan 
di lingkungan sekitar sta-
dion. Penyempurnaan ini 
dilakukan karena JIS masuk 
dalam opsi stadion untuk 
perhelatan Piala Dunia U-17 
2023 pada November-De-
sember mendatang.

“JIS bagus kok. Kita 
lengkapi ya memang kebutu-
han masyarakat, kebutuhan 
untuk masuk menonton, ke-
butuhan masyarakat untuk 
keluar akses, dan transpor-
tasi ya kita siapkan,” ujarnya.

Menurutnya, Pemerin-
tah Provinsi atau Pemprov 

DKI telah melakukan peny-
empurnaan JIS, mulai dari 
penyediaan jalan menuju tol 
dan jembatan penyeberangan. 
Sebelumnya, perusahaan jasa 
desain, rekayasa, dan kon-
sultansi internasional Buro 
Happold memberikan klarifi -
kasi setelah namanya muncul 
dalam penilaian layak atau 
tidak layak JIS digunakan un-
tuk gelaran Piala Dunia U-17 
di Indonesia dan isu politis 
yang menyertainya.

Nama Buro Happold 
ikut disebut-sebut oleh seba-
gian kalangan yang menilai 
JIS layak. Antara lain Surya 
Tjandra, juru bicara Anies 
Baswedan--eks gubernur 
yang memimpin Jakarta saat 
JIS dibangun dan diresmi-
kan pada tahun lalu. 

Dalam keterangannya 
yang dirilis Minggu, 9 Juli 
2023, Buro Happold membe-
rikan klarifi kasinya kalau pe-
rusahaan tidak diminta untuk 
mendesain stadion JIS dan 
ti dak pernah pula mendesain 
stadion itu. Perusahaan yang 
berpusat di Bath, Inggris, ini 
juga menegaskan tidak terlibat 
dalam pekerjaan konstruksi 
apapun yang dilakukan kemu-
dian di JIS.  yan

Heru Budi: Penyempurnaan
Fasilitas JIS Jalan Terus

RENOVASI JIS UNTUK PIALA DUNIA U‐17

PENGUMUMAN
Berdasarkan Penyataan Keputusan Para 
Pemegang Saham Diluar Rapat (Sirkuler) 
PT. TIGA PERSADA NUSANTARA, 
berkedudukan di Kota Bekasi,   
diberitahukan bahwa para pemegang 
saham perseroan telah sepakat   
mengalihkan sebagian besar saham milik 
perseroan kepada pemegang saham yang 
baru.
Demikian diberitahukan kepada seluruh 
pihak yang berkaitan harap menghubungi 
Direksi Perseroan dalam waktu 14 hari 
sejak pengumuman ini.

Jakarta, 11 Juli 2023  
Tertanda
Direksi


